

Balade et baignade à la plage d'Argent et Tiralo sur la plage de la Vignette



La plage d'Argent

Très belle plage située sur l'île de Porquerolles, cette étendue de sable blanc se situe à 1.4 km à l'ouest du village. Elle est desservie depuis le port par une piste carrossable. Le site accueille un bar-restaurant, un centre de secours et des toilettes publiques.

Les aménagements

Les cheminements sous forme d'un platelage en bois permettent à tous les publics d'accéder à la plage et à la mer, mais aussi au poste de secours et aux sanitaires.

Sur l'arrière-plage, le visiteur peut profiter d'une balade avec vue sur la mer. Un petit « pont-belvédère » permet également d'admirer le paysage ouvert sur la mer. C'est aussi un espace de détente et de repos sur le chemin menant à la plage.

Contact

Parc national de Port-Cros

Tél. 04 94 12 82 30

http://www.portcrosparcnatio nal.fr/Itineraires/Plage-d-Argent-Porquerolles



Pont-belvédère © A. Lambert - AFB



Tiralo sur la plage de la Vignette

Le Parc national de Port-Cros est propriétaire d'un fauteuil Tiralo et d'un fauteuil Hippocampe permettant aux personnes en situation de handicap moteur d'accéder à la mer et de se baigner. Le Parc national les a mis à disposition de l'association « Un fauteuil à la mer » qui les prête au public sur la plage de la Vignette sur la presqu'île de Giens, près de l'hôpital René Sabran.

Plus d'informations

Un fauteuil à la mer

Hôpital Renée Sabran Boulevard Édouard Herriot 83406 Giens Tél. 06 52 16 53 02 ortega.thierry83@gmail.com www.unfauteuilalamer.com







